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□ 会　長　　岡田　一二三
□ 副会長　　安藤　　武司
□ 幹　事　　谷田　　育子
会報委員長　 辻　　　　博

□ 題　字　　岡田　一二三
□ 例　会　　毎週水曜
□ 会　場　　岐阜都ホテル
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　本日、氷見ロータリークラブ幹事、三ノ宮効
一様、姉妹クラブ委員長、松木延夫様遠路はる
ばるお越し下さりありがとうございました。
１０月の観月合同例会にはお邪魔させていただ
きますよろしくお願いします。

　昨年よりＷＡＩＷＡＩ例会が会員増強委員会
より企画され、それを受け継ぐ形となり本日、
当会員であります永瀬会員、石金にて開催する
ことになりました。本来の親睦交流ですけど、
本日はテーマ等はございません、テーブルごと
に会員の皆様との親睦をより一層深めていただ
く機会として、お酒等吞みながら、ざっくばら
んのお話しをして頂ければいいと思います。

来訪者挨拶　続き

・氷見ロータリークラブ　　　松木　延夫　様

今日はＷＡＩＷＡＩ例会に参加させていただき
誠に有難う御座います。
姉妹クラブであります貴クラブとの交流が今年
はお招きの立場で有りますゆえに当クラブでは
次のように計画をいたしております。

１０月１１日の夜は氷見の「海あかり」での合
同例会をし、楽しい宴の中に出し物は「おわら」
で本場の八尾での９月３日で、三日三晩踊りの
お祭りですが当日は踊り子さんを出向いてのお
披露目となり宿泊していただきます。

翌日１２日は限定で誠に申し訳ありませんが６
名の方に早朝６時前から出発し、本物の「アオ
リイカ」を釣ります。
又、富山湾を５０人ほど乗れます観光船で海か
らみる氷見をみて楽しんでいただきます。船の
中で「かぶす汁」を御馳走いたします。これは
捕れたての小さなお魚を漁師さんが料理して鍋
にします。これが「かぶす汁」です。早朝に釣
った「アオリイカ」をお刺身にしていただきま
す。昼食は漁港のすぐ前のお寿司屋で「お寿司」
をと考えております。
気ままな海のことで波が高く船が出ない場合も
ありうることもあり企画の変更もあろうかと思
いますが多くのお出掛けを心よりお迎えいたし
ます。

    
    

担当：新世代育成委員会

第 1554 回 例会　9/17( 水 )

クラブフォーラム（３）
１００万＄

担当：新世代育成委員会

第 1553 回 例会　9/7( 日 )

例会変更　岐阜北Ｒ．カップバ
レーボール大会開会式
（１０日繰り上げ）

担当：会長・幹事

第 1552 回 例会　9/3( 水 )

慶祝行事
ＷＡＩＷＡＩ例会

来訪者挨拶
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来訪者挨拶　続き

・氷見ロータリークラブ　　三ノ宮　効一　様

観光とゴルフ　二手の接待ですが、ゴルフは「
氷見カントリークラブ」を準備いたしておりま
す。過去に利用したことも御座いますが、今一
度お楽しみ下さい。１０月１１日から１２日は
お天気であり多く参加していただきますことを
念じております。よろしくお願いいたします。

早川　悟史：誕生日・結婚記念日を祝って頂き
　　　　　　有難う御座います。     

Ｉ．Ｇ．Ｍ．報告（敬称略）

岐阜北ロータリークラブ　リーダー　原尾　勝
日　　時：平成２６年８月２２日（金）
場　　所：岐阜都ホテル　四川の間
メンバー：久世　亘、片桐　順一郎、永瀬　章
　　　　　（Ｒ情報委員長）、松野　秀計（世
　　　　　話人）、高橋　正（まさし）、
　　　　　榊原　典夫、原尾　勝（リーダー）
　　　　　　　　　　　　　　　　　　計７名
＜テーマ＞
ＲＩテーマ、地区テーマ、会員増強について
◎ＲＩテーマについて
１．ＲＩゲイリーファン会長のテーマ：ロー
　　タリーに輝きを　
　⇒ロータリーの奉仕を人びとと分かち合い、
　　クラブをより強力なものとし、地域社会で
　　ロータリーの存在感を高める事で「ロータ
　　リーに輝きを」をもたらしていただきたい　
　⇒会員数を１１８万人から１３０万人に増強
　　するという目標　
　⇒その為に地元で「ロータリーデイ」を開催
　　してロータリーを知ってもらう活動をして
　　欲しい　
　⇒今期のプログラムに「ロータリーデイ」の
　　開催予定がないがＡグループ共同で「ロー
　　タリーデイ」を実施してみては？！
◎会員増強について
　⇒ロータリーの素晴らしさをもっと知っても
　　らう
　⇒魅力あるロータリーにする為に
１．ロータリーの良さを知ってもらう活動を行
　　う（具体例は特に出なかった）
　⇒まずは、友達や知り合いに例会に来てもら
　　ってロータリーは、おもしろそう！楽しそ
　　う！という雰囲気を知ってもらう事が大切
　　ではないか！？
２．誰もが（一般の人が）わかる奉仕活動をも
　　っとすべきである
　⇒バレーボールの支援や若松学園等、特定の
　　処だけで無く広く一般の方にわかる活動を
　　通じてロータリーの良さを知ってもらうＰ
　　Ｒを行う。
３．ロータリアンなら職業を通じての活動（職
　　業奉仕）を真摯にしっかりとやって行くの
　　が良い。
４．長い事、ロータリーに入っていると人間形
　　成や会社経営等にとても参考になる。

    
    

ニコニコＢＯＸ（敬称略）

氷見ロータリークラブ　　　　　　　　　　          
松木　延夫：今日はお世話になります。          
三ノ宮効一：打合せに参りました、よろしくお
　　　　　　願いします。 
         
岡田一二三、久世　　亘
　　　　　：氷見クラブをお迎えして          
永瀬　　章：御利用有難う御座います。　　　          
       

慶祝行事（敬称略）

１．会員誕生日のお祝い          
　　９月　４日　　安藤　　重広　　　
　　９月１８日　　竹村　　博之          
　　９月２４日　　森本　　時夫　　　
　　９月２５日　　早川　　悟史          

２．ご婦人誕生日のお祝い          
　　９月　１日　　片桐　　京子
　　９月　５日　　榊原　　照美　　          
　　９月　７日　　安藤　　留美　　　
　　９月１８日　　竹村　　淳子  　        
　　９月２７日　　早川　　昌子 
         
３．結婚記念日のお祝い          
　　９月１９日　　早川　　悟史

上記の皆さん改めておめでとう御座います。
何時までもお幸せに         
        

出席報告

会員数：34名
出席数：24/34名

欠席者：10名（出席免除 6 名　88.24%）
来訪者：氷見ＲＣ　松木　　延夫　様
　　　　　　　　　三ノ宮　効一　様

出席率：70.59%
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Ｉ．Ｇ．Ｍ．報告　続き

　⇒この良さを一般の方に解ってもらうにはど
　　うすべきか？
５．今回の広島の大災害　
　⇒ロータリーとしてどうすべきか何の話もな
　　い。何らかの支援をするにしても遅すぎる。
　⇒同じくやるなら直ぐに、迅速にやってロー
　　タリーの素晴らしさをもっとアピールすべ
　　きである。
　⇒やるにしても遅いし後からやってもＰＲ効
　　果が薄い。

    
    

委員会・同好会報告事項（敬称略）

・親睦交流委員長　前田　吉彦
　３３期氷見ＲＣとの合同観月例会案内と申込
　書・旅行計画書合わせて３部を配布いたしま
　す。ご協力のほどよろしくお願いします。

【余　興】（三人娘による太鼓の演奏）
迫力ある太鼓の音色にしばし全員耳を傾けて聞
き入る

    

    
　 　　　会報・広報　９月担当　片桐　順一郎

次回例会のご案内

第１５５４回　例会 ９月１７日（水）
クラブフォーラム（３）
１００万＄

担当者：新世代育成委員会

       


